

動く世の中、視点を変えれば見えてくるものがある。ホンネで言いたいことがある。



# 瓦ばん！

平成23年1月1日発行 季刊

発行責任者: 根っから地元派 ばん よしはる  
ban-4@ares.eonet.ne.jp

第14号

こんにちは、ばんよしはるです。旧年中はいろいろとお世話になりました。本年も宜しくお願ひいたします。

新年を迎える公共の仕事は、1月5日の斑鳩町出初式からスタートいたします。

斑鳩町議会では、2月に入りますと平成23年度予算の概要説明があり、3月の予算決算常任委員会で集中審議の予定になっております。

まず、昨年の12月議会に報告があったことや審議したことをご報告させていただきます。いかるがパークウェイの進捗状況は今年度1億1200万円の国の補正予算がつき、継続して事業が進められることが決定しております。それにともない、パークウェイの整備とともに、生活道路の整備を行っていくとの回答を得ております。

また、斑鳩小学校にある民族資料室は来年度から、毎週土曜日行ってきた一般開放を取りやめる決定がなされました。議会から来場者が少なく、効果を指摘していた事業でした。

今後とも、効果の薄い事業については見直しを、必要な事業については積極的にと、メリハリのあるようにと訴えていきます。

次に、斑鳩町の観光駐車場の普通乗用車の駐車料金が近隣の料金と同じ、1日600円から、500円に変更されます。これは、斑鳩町に訪れていた観光客の皆さまの視点に立ったもので、これからなお一層、町財政の将来に観光事業が重要であるからです。

今まで要望してきました、斑鳩中学校及び南中学校の教室に扇風機導入についてですが、町としては必ず、今年暑くなるまでに設置を完了するとの回答を得ました。本来はクーラー設置が目標ですが、なかなか財政的に難しい状況です。扇風機導入で暑い時期に少しでも学習が進むようになればと思っております。

その他では、女性の命を守るため子宮頸がんワクチンの無料接種や今まで有料ゴミ袋に入れていた家庭用オムツ類は、皆さんの負担を軽減するため新しくオムツ専用ゴミ袋の無料配布が決定されました。

他にも、まだまだ皆さんに報告しなければいけない事がありますが紙面の関係で書くことができません。真に申し訳ありません。

いろいろな機会をつくり、今町がどのようなことをやり、またやろうとしているのか、を皆さんに報告し皆さんのご意見を聞かせていくことが一番大切だと考えております。

今後とも、宜しくお願ひいたします。



この「瓦ばん！」では町議会議員の毎日の中で感じたこと、活動や思ったことを紹介していますので、皆様からのご意見・ご感想がありましたら、お知らせ下さい。宜しくお願ひいたします。